



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

「凧」 この漢字は何と読むのでしょうか？答えは「こがらし」です。秋の終わりから冬の初めに吹く、木を吹き枯らすような冷たい強い風のことです。今の季節にぴったりですね。漢字の成り立ちや意味を考えながら学習すると、覚えやすいと思います。



どれもおいしそう

5年生が学校近くの果樹園で、みかん摘みを体験させていただきました。収穫の後、早速試食した、もぎたてみかんは、とてもおいしかったそうです。

おいしいみかんを育てるためのいろいろな工夫や、苦勞をしていることを学びました。



心の手をつなごう集会がありました。どの学年の発表も、人権のことをしっかり学習していて、一人一人を大切に、みんなが楽しい学校、より良い世の中を作っていこうという気持ちがよく表れていました。



みきゃんも来ました

土木の日の行事で、5・6年生が宗方地区の砂防工事を見学しました。大雨などの時、山から崩れた土砂から、住宅を守るための施設を作る工事です。防災設備は、私たちを災害から守ってくれています。



今年最後の月になりました。みなさんは、この1年でできるようになったこと、わかるようになったことなど、成長したことがたくさんあります。漢字を覚えた。計算のやり方が分かった。記録が伸びた。お友達に優しくできた。クラスをまとめることができた・・・。すごいことですね。「一年の終わりに、その年の初めの自分より成長したと感ずることが一番の幸せです。」という言葉があります。自分を振り返ることが、また新しい年の成長につながると思います。もし自分の成長に気が付いていない人がいれば、お友達が教えてあげましょう。

